
      

 

Protokoll von BEA-Sitzung am 03.09.2015 

 

Tagungsort: time out Sportsbar & Lounge 

Sitzungszeit: 20:00 – 21:20 Uhr 

Anwesende: Claudia Bädelt und Frank Erdmann 

Protokollführer: Frank Erdmann 

 

Folgende Themen haben wir besprochen: 

 Bericht aus der letzten LEA-Sitzung 

Da Claudia und ich auf der letzten LEA Sitzung anwesend waren, haben wir nur kurz 

über die Tagungsordnungspunkte gesprochen und uns auch nochmal zum Thema 

„möglicher Kita Streik“ ab Oktober ausgetauscht. 

 Elternabende in Kita, Schule und GBS Einrichtungen 

Zwecks Info und Vorbereitung Elternabende in den jeweiligen Einrichtungen erstellen 

wir ein eigenes Anschreiben, welches sehr zeitnah an die jeweiligen Leitungen 

geschickt wird. Wir erhoffen uns dadurch mehr Zuspruch bei unseren nächsten 

Sitzungsterminen. Als Vorlage dient uns ein Schreiben vom BEA Altona. Die Nutzung 

wurde von mir mit dem BEA Altona besprochen. Inhalte und Formulierungsideen 

wurden von Claudia und mir gestern erarbeitet und verabschiedet. 

 Konzeption eigener Flyer BEA Bergedorf 

Gestaltet sich bezüglich geeigneter Datei weiterhin etwas schwierig. Die vom BEA 

Eimsbüttel zur Verfügung gestellten Dateien lassen sich nicht korrekt öffnen. Claudia 

und ich werden jetzt bis zur nächsten Sitzung ein geeignetes Dateiformat für Flyer 

besorgen. Die Inhaltsdiskussion haben wir stark vernachlässigt, weil nur zu zweit, wir 

möchten ja einen „gemeinsamen“ Flyer erstellen. 

 Verschiedenes 

Die Beteiligung an unseren Sitzungen ist sehr enttäuschend. Wir haben beschlossen, 

dass zumindest auch die nächste Sitzung in keiner Einrichtung stattfindet. Wir 

möchten nicht, dass Leitungen ihre Räumlichkeiten zur Verfügung stellen, sich Zeit 

nehmen ihre Einrichtung und die Arbeit dort vorstellen und dann nur wenige von uns 

dabei sind. Die Frage „Warum ist die Beteiligung so schwach?“ steht im Raum.  

 

Achtung: Nächste BEA Sitzung wird verschoben von 14.10. auf den 07.10.2015. Für den 

Tagungsort können gerne Vorschläge gemacht werden. 


